
Beschluss: 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras berichtet über die gute Zusammenarbeit mit Herrn Flori-
an und dankt diesem für sein Engagement. Herr Florian sei als Ansprechpartner sehr gut 
etabliert und sehr gut vernetzt. 
Bereits vor der Beauftragung durch die Ratsversammlung habe sich Herr Florian entspre-
chend engagiert – insbesondere seit 2006 als Vorsitzender des Runden Tisches für Menschen 
mit Behinderungen. 
Herr Dr. Tauras bittet um breite Unterstützung der Vorlage. 
 
Der Vorlage wird einstimmig zugestimmt. 
 


